

Medientext

Holzbau Schweiz, Sektion Aargau

Konkrete Visualisierung des neuen ÜK-Centers erstmals vorgestellt

CRC: Bauen mit Holz ist weiterhin sehr gefragt. Das macht die gezielte Nachwuchsförderung von Zimmerleuten unerlässlich. Dies ist nur einer der Gründe, weshalb Holzbau Schweiz, Sektion Aargau, in Birr ein neues ÜK-Center bauen wird.

Bei der traditionellen Herbstversammlung vom Dienstag, 31. Oktober 2023, im Zys Hotel in Wettingen, standen wie immer der Lehrlingswettbewerb, die QV-Feier sowie Informationen aus der Aargauer Sektion und von Holzbau Schweiz auf der Traktandenliste.

Neues ÜK-Center: alles unter einem Dach

Das Thema Neubau des ÜK-Centers (überbetriebliches Kurscenter) in Birr überragte jedoch alles andere. Mit grosser Vorfreude informierte Präsident Thomas Deppeler die 80 anwesenden Zimmerleute und Gäste über den Stand der Planung mit einer weit gereiften Projektstudie: «Ein Grund für den Neubau ist die Zusammenführung von Geschäftsstelle und ÜK-Center an einem Standort. Gegenüber der heutigen Konstellation – mit Geschäftsstelle in Aarau und ÜK-Center in Oberentfelden – können wir dank der Zusammenlegung die Abläufe vereinfachen und effizienter arbeiten. Zudem wird der neue Standort mit Auto und ÖV gut erreichbar sein und unseren Mitarbeitenden und Lernenden grosszügige Räume mit einer Top-Infrastruktur bieten.»

Der Präsident zeigte die beeindruckende Visualisierung und stellte die Raumeinteilung vor: «Es wird einen zweistöckigen Bürotrakt geben, der für administrative Arbeiten und Besprechungen genutzt werden kann. Dazu kommt der grosszügige Ausbildungsbereich mit Garderobe, Technik, Essraum, Toiletten, Entsorgung und dem Bereich für unsere Staplerschule.

Verpflegung der Lernenden

Die Lernenden werden die Möglichkeit haben, sich direkt im ÜK-Center zu verpflegen, da der Holzbauverband Schweiz, Sektion Aargau, von der Pestalozzistiftung Neuhof täglich mit Mahlzeiten beliefert wird. Die Stiftung ist es auch, welche dem Holzbauverband das benötigte Land für den Neubau im Baurecht abgibt.

Einzug spätestens 2026

Mit dem Neubau reagiert der Vorstand proaktiv auf die weiter ansteigende Nachfrage nach den Dienstleistungen seiner Mitgliedfirmen. In Zeiten von Fachkräftemangel ist die Ausbildung von Zimmerleuten eine der zentralen Aufgaben des Verbands. Dafür ist ein ÜK-Center mit modernen, grosszügigen und zeitgemässen Räumlichkeiten elementar. Der Neubau soll im Sommer 2026 bezugsbereit sein. Sobald die Projektstudie definitiv genehmigt ist, wird die genaue Investitionssumme berechnet.

Bildlegende

Visualisierung des neuen ÜK-Centers in Birr
(Bild: ZVG)

Datum: 30.Oktober 2023

Für Auskünfte stehen gerne zur Verfügung:

Holzbau Schweiz Sektion Aargau

Graben 10

5001 Aarau

Tel. 062 834 82 80

johner@holzbau.ag